

Ingo Grass ist Professor für Agrarökologie an der Universität Hohenheim, wo er das Fachgebiet Ökologie Tropischer Agrarsysteme leitet. Die Forschung seiner Gruppe konzentriert sich auf Muster und Dynamik der Biodiversität und der damit verbundenen Ökosystemleistungen in Agrarlandschaften. Eine der Hauptmotivationen ist die Frage, wie die landwirtschaftliche Landnutzung mit der Erhaltung der Biodiversität verbunden werden kann. Viele Forschungsprojekte sind interdisziplinär und berücksichtigen nicht nur ökologische, sondern auch soziale und wirtschaftliche Aspekte der Nachhaltigkeit. Ingo Grass studierte Biologie an der Universität Marburg und wurde dort 2014 promoviert. Von 2014 bis 2019 war er wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität Göttingen, 2019 wurde er zum Professor an der Universität Hohenheim ernannt.